

# U17-Weltelite im EZO

08.12.2022 Wirtschaft, Romanshorn

**Den Verantwortlichen des EZO Eissportzentrums Oberthurgau ist es diesmal gelungen, mit den USA die beste U17-Nationalmannschaft für Trainings und das Vier-Länder-Turnier nach Romanshorn zu bringen. Sie wird sich von Montag, 12., bis Sonntag, 19. Dezember, im Oberthurgau aufhalten.**

Bereits am Dienstag spielen die besten 16- und 17-jährigen Schweizer in einem Freundschaftsspiel gegen die amerikanische Auswahl. Die ebenfalls starken Eishockey-Nationen Schweden und Slowakei vervollständigen das Teilnehmerfeld des Turniers, das von Donnerstag bis Samstag mit sechs Spielen stattfindet. Ursprünglich war auch die Teilnahme von Russland vorgesehen, das aus den bekannten Gründen nicht dabei sein kann.

## **Effizient und gastfreundlich**

Grosse Profiteure von der EZO-Organisation sind einmal mehr die Oberthurgauer Hotel- und Tourismusbranchen, die auf rund 600 gebuchte Hotelnächte zählen können.

Die jungen Spitzensportler mit ihrem jeweiligen Trainer- und Betreuerstab werden hauptsächlich vom EZO-Restaurant- und -Küchenteam verpflegt. Das äusserst bewährte vierköpfige Team wird in dieser Zeit die Gäste mit 1200 Essen verwöhnen.

Die EZO-Organisation kann sich mit dieser Austragung wieder gegen einige starke Konkurrenten durchsetzen. Die zuverlässige und effiziente Struktur mit den gastfreundlichen Dienstleistungen sind ausschlaggebend. Bereits vor der Austragung dieses Turniers hat das EZO Eissportzentrum Oberthurgau eine weitere Zusage erhalten. Es wird anlässlich der nächsten Nationalmannschaftspause im Februar 2023 ein erweitertes Teilnehmerfeld erwartet.

Das EZO wird somit dem Oberthurgauer Tourismus bereits früh im nächsten Jahr einen schönen sechsstelligen Betrag bescheren.

Bei dieser Gelegenheit dankt die EZO AG den heimischen Gästen und Vereinen für das Verständnis zugunsten der Region Oberthurgau.

EZO Eissportzentrum Oberthurgau